
Recopie les phrases en mettant les mots entre parenthèses 
au pluriel quand c’est nécessaire (aide-toi du dictionnaire si 
besoin) : 

Les (cheval) de ces (cavalier) sont bien équipés. 

.............................................................................................. 

On a vu une (baleine) et des (narval). 

.............................................................................................. 

Mon (ami) raconte les (histoire) avec beaucoup de (détail) ! 

.............................................................................................. 

Les (gouvernail) de ces (navire) sont très abîmés. 

.............................................................................................. 

Les (journal) paraissent chaque (matin). 

.............................................................................................. 

 

Réponds aux devinettes : 

On en met dans les jardins pour effrayer les oiseaux. → les ................... 

Les gens se déguisent pour y aller. → les ............................................. 

On y soigne les personnes malades. → les ............................................ 

 
 
 

Comment ne pas confondre a et à ? 
 
• Je ne confonds pas à et a. 
– à est un mot invariable. 
 
– a est une forme conjuguée du verbe avoir au présent de l’indicatif. 
Pour le reconnaître, je peux changer le temps de la phrase. On écrit 
« a » si on peut dire « avait ». 
 
Ex. : Papa a une grande boîte à outils. 
      Papa avait une grande boîte à outils. 


